



■ Eric Martin et les dirigeants du Basket club belleveillois (BCB) alimenteront que l'école soit pilotée. Photo Gérard Chopin

L'école du Basket club belleveillois en route vers une labellisation de la fédération

Eric Martin, responsable de l'école de basket du BCB, multiplie les initiatives afin d'obtenir la labellisation de l'école du club. « Nous devons respecter un cahier des charges strict et le transmettre à tous les entraîneurs et dirigeants. Nous avons plus de cent jeunes et seize formateurs, l'une des plus importantes

écoles de basket du Rhône. Mais en quoi consiste cette reconnaissance de la fédération française de basket ? « Tout d'abord avoir une structure adaptée avec des entraîneurs expérimentés. Ensuite impliquer les parents dans leur rôle d'éducateur et de les responsabiliser dans les manifestations comme accom-

pagnants par exemple. Faire suivre aux jeunes enfants un plan graduel d'enseignement du basket répertorié dans un carnet individuel qui mettra en avant les progrès réalisés. Et enfin, évidemment, avoir des installations conformes et des plages d'entraînements suffisantes. » ■